



## **COMMUNIQUE**

Le **Directeur Général du CNCC** rappelle aux importateurs et aux exportateurs que la procédure d'inscription au FIMEX (fichier des importateurs et des exportateurs), est fixé par le décret **N°2017/6523/ du 07 juin 2017 fixant les modalités d'application de la loi N° 2016/004 du 18 avril 2016** qui régit le commerce extérieur au Cameroun.

Cette procédure est indispensable pour tout opérateur désirant se lancer dans les opérations de commerce extérieur.

Les frais y afférents sont répartis ainsi qu'il suit :

**-Pour les importations**

- 30.000 Frs CFA relatifs aux frais d'inscription annuelle au fichier
- 15.000 frs CFA relatifs aux frais de cotisation annuelle au CNCC

**-Pour les exportations**

- 30.000 frs CFA relatifs aux frais d'inscription annuelle au fichier.

A cet effet, les chargeurs sont invités à déposer leurs dossiers complets, **auprès du Secrétariat du Délégué Régional du MINCOMMERCE**, avec les justificatifs de paiement du montant afférent contre décharge, afin de mieux suivre l'évolution de leur dossier en vue d'éviter le paiement des frais supplémentaires.

*NFD*

Fait à Douala, le 24 février 2025



**Le Directeur Général**

**Auguste MBAPPE PENDA**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie

CONSEIL NATIONAL DES CHARGEURS  
DU CAMEROUN

DIRECTION GENERALE  
B.P 1588 DOUALA

Tél. : 233 43 67 67 ; Fax : 233 43 70 17

[www.cncc.cm](http://www.cncc.cm)



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland

CAMEROON NATIONAL SHIPPERS'  
COUNCIL

HEAD OFFICE  
B.P 1588 DOUALA

Tél. : 233 43 67 67 ; Fax : 233 43 70 17

[info@cncc.cm](mailto:info@cncc.cm)

## RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (**CNSC**) hereby reminds importers and exporters that the procedure for registration on the FIMEX database (importers'/exporters' file), is established by **Decree No. 2017/6523/ of 7 June 2017, setting out the terms and conditions for the application of Law No. 2016/004 of 18 April 2016** governing foreign trade in Cameroon.

This procedure must be respected by persons wishing to engage in foreign trade operations.

The corresponding costs are as follows:

**-For imports**

- **30,000 CFA francs as annual registration fees**
- **15,000 CFA francs for CNSC annual fees**

**-For exports**

- **30,000 CFA francs as annual registration fees.**

Shippers are thus expected to submit their completed application files at the **Secretariat of the Regional Delegation of the Ministry of Trade**, alongside proof of payment of the relevant amounts against a receipt, in order to better monitor the progress of their file and avoid having to pay additional fees.

Douala, 24 February 2025

**Auguste Mbappe Penda**

**General Manager**

